

10.12.2020 - 09:04 Uhr

Textilpflegebranche befindet sich nach wie vor in der Krise



Die zweite Branchenumfrage des Verbands Textilpflege Schweiz VTS zeigt eine weitere Verschärfung der Lage von Schweizer Textilpflege-Unternehmen. 52 Prozent der Unternehmen gaben an, unter den gegenwärtigen Bedingungen den Betrieb nicht länger als 6 Monate weiterführen zu können. Die vom Bund beschlossenen Massnahmen haben einen direkten Einfluss auf die Nachfrage von textilen Dienstleistungen.

In der Beilage senden wir Ihnen das Positionspapier des Verbands Textilpflege Schweiz über die prekäre Lage in der Branche. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung! Vielen Dank für Ihre Kenntnisnahme.

Verband Textilpflege Schweiz VTS

Seilerstrasse 22

Postfach

CH-3001 Bern

Tel. +41 (0)31 310 20 30

Fax +41 (0)31 310 20 35

E-Mail melanie.saner@textilpflege.ch

www.textilpflege.ch

Medieninhalte



Durch Homeoffice und fehlende Anlässe wie Hochzeiten bricht der Umsatz von Textilreinigungen massiv ein. Auch Wäschereien haben durch den Nachfragerückgang seitens Gastronomie und Hotellerie zu kämpfen.